



Communiqué de presse

Clichy, le 5 mars 2011

Journée de visite des chantiers et réalisations 2011 : du terrain Fanny au terrain Pasteur en passant par la mairie annexe Entrée de Ville.

En l'espace d'une journée, les clichois ont pu visiter les réalisations qui marquent et qui marqueront cette année 2011, en compagnie des conseils de quartier et des élus. Ces derniers ont pu répondre aux questions des clichois sur ces chantiers.

Après avoir visité l'Ecole de la Deuxième Chance et la Pépinière d'entreprises rue Pierre, Gilles CATOIRE ainsi que de nombreux élus et habitants se sont dirigés en Vélib' vers le terrain Fanny rénové et ont été accueillis par de nombreux jeunes.

Au théâtre Rutebeuf a été présenté aux habitants le programme d'abattage et de replantation des arbres des allées Léon Gambetta : les tilleuls actuels, malades et dangereux, doivent en effet être remplacés.

La visite s'est poursuivie par la ZAC Trouillet Fouquet. Ce quartier est en cours de réhabilitation avec un objectif de mixité sociale, où se mêleront programmes d'accession à la propriété et programmes de logements sociaux.

Rue des Cailloux, le public a été invité à découvrir la mairie annexe. Trois agents y sont disponibles en permanence pour faciliter la vie des habitants du quartier Entrée de Ville.

Régis LANG, conseiller municipal nouvellement délégué au quartier Entrée de Ville, a tenu à dire son engagement pour un quartier en mutation, au cœur de Paris-Métropole et tout proche du nouveau quartier Clichy-Batignolles, où la ligne 14 s'implantera à la Porte de Clichy.

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63



Gilles Catoire, Régis Lang, Jean-Pierre Auffret et Francis Boyer, chargé de mission Entrée de Ville lors de l'inauguration de la mairie annexe Entrée de Ville.

Non loin de là, sur le terrain BIC, avenue Anatole France, Gilles CATOIRE a annoncé le déblocage de l'aménagement du parc, tel qu'il était prévu par le projet initial voulu par les habitants. L'appel d'offres est en cours et les travaux commenceront à l'automne 2011. Le parc sera livré à l'été 2012.

Ce parc va dynamiser l'Entrée de Ville comme l'a fait l'Espace Henry Miller au niveau culturel.

Après un détour par la rue Castèrès pour visiter la nouvelle crèche et par la rue de l'Ancienne Mairie pour visiter l'Espace Insertion, les élus et les habitants sont arrivés au terrain Pasteur, où de nombreux jeunes profitaient du nouveau terrain de sports en matière synthétique. En effet, cette structure nouvellement rénovée permet désormais la pratique de sports de balle dans de bien meilleures conditions qu'auparavant. Gilles Catoire, Maire de Clichy et Conseiller général des Hauts-de-Seine a rappelé que le quartier Fournier Pasteur Bac d'Asnières était un quartier en devenir, la rénovation du

terrain Pasteur s'ajoutant à la réalisation du Parc des Impressionnistes inauguré l'an passé.



Tournoi de foot organisé pour l'inauguration du terrain Pasteur

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63

A la fin du tournoi de foot organisé à l'occasion de l'inauguration du terrain Pasteur, Ali Soumaré, conseiller régional, est venu féliciter chaleureusement les participants au tournoi et a salué le partenariat entre la Ville et la Région pour la rénovation du terrain. C'est en effet la visite de Jean-Paul Huchon, président du Conseil Régional, qui a permis le déblocage de ce projet grâce à une subvention d'un montant de 800 000 euros.



Gilles Catoire et Ali Soumaré, conseiller régional lors de la remise des prix du tournoi de foot organisé à l'occasion de l'inauguration du terrain Pasteur.

Gilles Catoire : « La Ville de Paris va nous louer l'ancien bâtiment GDF, nous en avons convaincu la première adjointe au Maire de Paris, Anne Hidalgo. Nous pourrons y installer le centre socioculturel et des salles de répétition pour des groupes de rock ou de rap tels que La Milice ou Dailand. Ce sera un deuxième Espace Henry Miller »

Le Maire a également souligné que, grâce au vote du PLU, l'aménagement du quartier Fournier Pasteur Bac d'Asnières allait continuer avec 800 logements constituant une mixité sociale et architecturale et avec la nouvelle école du Bac d'Asnières. La municipalité va de plus se mobiliser pour obtenir l'évacuation de la fourrière afin d'y installer un nouveau terrain de sport nécessaire au quartier.

Un immeuble rue Valiton sera transformé en 16 studios pour des jeunes travailleurs, avec l'association L'Appart qui gère des résidences sociales jeunes avec un accompagnement social spécifique.

L'emploi des jeunes demeure une des priorités du Maire qui estime que développer un partenariat fort avec les entreprises est nécessaire. D'ailleurs se tiendra fin mars, l'Opération Jobs d'été, organisé avec la Mission Locale, où des jeunes de 16 à 25 ans pourront rencontrer des entreprises et trouver un travail pour l'été prochain.

Gilles Catoire s'est dit fier des jeunes de ce quartier de Clichy, qui sont actifs et créatifs, solidaires et citoyens. Il a ajouté qu'il fallait continuer à travailler tous ensemble pour le Clichy de demain.

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63